

# Briptu Aldi Garda Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 08:55



*Briptu Aldi Garda Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya*

Sukabumi, 20 Oktober 2023 - Hari Jumat, 20 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, menggelar kegiatan sambang atau

DDS (Door to Door System) di wilayahnya. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat serta menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Program yang diusung oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*", merupakan upaya dalam mewujudkan masyarakat yang Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selama kegiatan DDS, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, memberikan saran, atau curhat tentang berbagai permasalahan yang mereka hadapi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Cijangkar. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. Kerjasama Warga dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk pelaksanaan ronda malam. Masyarakat juga diharapkan untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lain guna mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Masyarakat diingatkan agar melaporkan permasalahan yang berpotensi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar.
3. Antisipasi terhadap tindakan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) yang bisa menjerat warga yang mencari pekerjaan di luar negeri.
4. Larangan membakar sampah dan lahan/hutan yang bisa memicu kebakaran besar. Pelaku kegiatan tersebut akan dihadapi tindakan hukum.
5. Pentingnya menjaga keamanan lingkungan rumah dan kantor, termasuk memeriksa dan mengunci sebelum berpergian.
6. Sosialisasi penggunaan Aplikasi SuperApp Polri dan langkah-langkah untuk mengunduh aplikasi tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, turut memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijangkar. Semoga melalui kegiatan seperti ini, terjalin kerjasama yang lebih baik antara warga dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.